

Kierspe

CMS fürs Portal

[08.10.2008] Die nordrhein-westfälische Stadt Kierspe hat ihren Online-Auftritt überarbeitet. In einem ersten Schritt wurde das Portal barrierefrei gestaltet. Basis für die neue Website ist ein Content-Management-System (CMS).

Innerhalb von drei Monaten hat die Stadt Kierspe in Nordrhein-Westfalen ihre Website neu gestaltet. Die technische Grundlage für den neuen Internet-Auftritt bildet das Content-Management-System (CMS) Weblication CityWeb der Firma Scholl Communications. Nach Angaben des Unternehmens sorgt das System unter anderem für die einfache Pflege der Website: So lassen sich die Inhalte von den Verwaltungsmitarbeitern personen- oder rollenbasiert selbstständig einbinden und aktualisieren. In einer ersten Projektphase wurde das Online-Portal unter anderem hinsichtlich seiner Barrierefreiheit und Nutzerfreundlichkeit überarbeitet. In den nächsten Monaten soll die Website sukzessive optimiert und ausgebaut werden.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Portale, Barrierefreiheit, Kierspe, Scholl Communications